

Einladung zum Kenia-Missionsabend

am Freitag, dem 2. Mai, um 20 Uhr
im Gemeindesaal der Pauluskirche Kaufering



UWEZO UPLIFT FOUNDATION



'Whoever welcomes this child in my name, welcomes me.' Matthew 18:5

Von 2001 bis 2011 habe ich mit der Missionsgesellschaft DIGUNA in Ostafrika gearbeitet und dort hauptsächlich christliche Radiostationen aufgebaut. In dieser Zeit habe ich Roselyn Nangila als Kollegin kennen gelernt und wir wurden sehr gute Freundinnen. Inzwischen leitet sie ihre eigenen Projekte. Ich freue mich sehr, dass sie uns besucht und diese unserer Gemeinde vorstellt.

Wir zeigen Ihnen/euch gerne Ostafrika!

Ihre/eure Corinna Kuschel
und Roselyn Nangila

